

**Поступления статистических изданий от межгосударственных органов  
и статистических служб Содружества Независимых Государств в 2023 году  
(по состоянию на 02.11.2023 года)**

**ИЗДАНИЯ НАЦИОНАЛЬНЫХ СТАТИСТИЧЕСКИХ СЛУЖБ СТРАН СНГ**

**АЗЕРБАЙДЖАН**

**СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКАЯ СТАТИСТИКА**

**Azerbaijan - facts and figures. / State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku, 2023**

Азербайджан - факты и цифры. /Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

**СТАТИСТИКА ТОРГОВЛИ**

**Trade in Azerbaijan./ State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku, 2023**

Торговля в Азербайджане./Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

**СТАТИСТИКА ВНЕШНЕЙ ТОРГОВЛИ**

**The foreign trade of Azerbaijan./ State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku, 2023**

Внешняя торговля Азербайджана./Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

**СТАТИСТИКА ПРОМЫШЛЕННОСТИ**

**Industry of Azerbaijan./ State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku, 2023**

Промышленность Азербайджана. /Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

**СТАТИСТИКА ТРАНСПОРТА**

**Transport in Azerbaijan./ State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku, 2023**

Транспорт в Азербайджане./Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

**СТАТИСТИКА СТРОИТЕЛЬСТВА**

**Construction in Azerbaijan./ State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku, 2023**

Строительство в Азербайджане. /Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

**СТАТИСТИКА СВЯЗИ**

**Telecommunication and post in Azerbaijan. / State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku, 2023**

Телекоммуникации и связь в Азербайджане./Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

**СТАТИСТИКА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ**

**Environment in Azerbaijan./ State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku, 2023**

Окружающая среда в Азербайджане. /Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

**СТАТИСТИКА ТУРИЗМА**

**Tourism in Azerbaijan./ State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku, 2023**

Туризм в Азербайджане./Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

**МОРАЛЬНАЯ СТАТИСТИКА**

**Offences in Azerbaijan./ State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku, 2023**

Правонарушения в Азербайджане. /Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

**СТАТИСТИКА ИНФОРМАЦИОННОГО ОБЩЕСТВА**

**Information society in Azerbaijan. / State statistical committee of Azerbaijan republic. - Baku,2023**

Информационное общество в Азербайджане. /Госкомстат Республики Азербайджан.-Баку, 2023

**СТАТИСТИКА ЭНЕРГЕТИКИ**

**Energy of Azerbaijan./ State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku, 2023**

Энергетика Азербайджана./Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

## **СТАТИСТИКА СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА**

**The Agriculture of Azerbaijan. / State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku, 2023**

Сельское хозяйство Азербайджана./Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

## **ДЕМОГРАФИЧЕСКАЯ СТАТИСТИКА**

**Demographic indicators of Azerbaijan./ State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku,2023**

Демографические показатели Азербайджана. /Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

**Children in Azerbaijan./ State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku,2023**

Дети в Азербайджане./Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

## **СОЦИАЛЬНАЯ СТАТИСТИКА**

**Healthcare, social protection and housing conditions in Azerbaijan. / State Statistical Committee of the Republic of Azerbaijan. - Baku, 2023**

Здравоохранение, социальная защита и условия жизни в Азербайджане. /Госкомстат Республики Азербайджан. - Баку, 2023

## **БЕЛАРУСЬ**

### **СОЦИАЛЬНО - ЭКОНОМИЧЕСКАЯ СТАТИСТИКА**

Беларусь в цифрах. 2023. /Национальный статистический комитет Республики Беларусь.- Минск,2023

© 2023 Межгосударственный статистический комитет СНГ